



RICHARD SALGADO

Fiscalía vinculó droga transportada por funcionarios de la Fach con el Tren de Aragua y exigió un informe completo

Este miércoles, la fiscal regional de Tarapacá, María Trinidad Steiner, calificó como un “negocio” el caso de los exfuncionarios de la Fach, quienes intentaron trasladar “Ketamina” en un avión institucional. La persecutora señaló que la droga está vinculada al Tren de Aragua. “No le puedo decir si hay un nexo con el Tren de Aragua (..) Lo que sí he señalado es que la ketamina está asociada a esta organización criminal, o sea, ellos lo utilizan mucho”. Además, la Corte de Apelaciones de Iquique dio un plazo de 24 horas a la Fach para que entregue un informe completo este jueves, sobre los exfuncionarios vinculados al narcotráfico debido a que, según Fiscalía, el informe de 5 páginas, “no adjunta los antecedentes fundamentales” ni los resultados de las diligencias hechas por la institución aérea.